

# Gewaltige Konstruktionen

## Holzbau-Infotag bei „Artifex“

**Königsdorf** – Zu einem Holzbau-Informationstag hatte die Firma „Artifex“ aus Königsdorf-Mooseurach auf den neuen Abbundplatz nach Staltach eingeladen. Hier werden die von dem Unternehmen produzierten Vollholzhäuser vorgefertigt. Den Besuchern fiel gleich die ungewöhnliche Architektur der ausgestellten Häuser auf. Neben einem Holzhaus aus Blockbohlen mit Schwalbenschwanzverbindern stachen zwei Gebäude aus massiven Rundhölzern ins Auge. Bei einem waren die Rundungen geglättet, das andere bestand ausschließlich aus verschränkt abgesetzten entrindeten Baumstämmen von heimischen Tannen.

Die gewaltige Konstruktion beeindruckte mit Holz-

durchmessern von 60 Zentimetern und mehr.

Die hier bearbeiteten und zugeschnittenen Hölzer werden zunächst roh aufgebaut, dann wieder abgebaut und zu den Bestimmungsorten transportiert. Zielorte der derzeit in Staltach entstehenden Häuser sind Berlin, das Allgäu und der Bodensee, wo das „Artifex“-Haus einen abgebrannten historischen Bauernhof stilgerecht ersetzen soll. Zahlreiche Interessenten informierten sich über das in Deutschland noch recht ungewöhnliche, in Amerika und Skandinavien jedoch durchaus übliche Bauverfahren. Während der Abbundplatz nach Staltach verlegt wurde, befinden sich in Mooseurach weiterhin Verwaltung und Werkshalle. ■ wt



Ungewöhnliches Bauverfahren: Die Firma „Artifex“ aus Königsdorf-Mooseurach lud zum Holzbau-Informationstag ein.

Foto: wt